

Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
Roßdorf/Gundernhausen  
Frieder Kaufmann



**An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Steven Günther-Scharmann**

Roßdorf

13.10.2018

Der nachfolgende Antrag soll bitte auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung gesetzt werden:

### **Antrag zur Anlegung von Blühstreifen entlang öffentlicher Straßen**

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, geeignete Unternehmen mit der Anlegung von dauerhaften Blühstreifen entlang der L 3115 in Gundernhausen am Ortseingang aus Richtung Roßdorf zu beauftragen.

Nach einem Jahr wird ermittelt, wie sich diese Maßnahme auswirkt. Bei Erfolg werden weitere verfügbare Flächen umgewidmet.

**Begründung:**

Derzeit werden diese Flächen von beauftragten Unternehmen (z.Zt Firma Korb) regelmäßig, also mehrfach im Jahr gemäht und das Mähgut fachgerecht aufgesammelt und entsorgt. Genau das ist die Voraussetzung für die erfolgreiche Anlegung von Blühstreifen an Straßenrändern. Sie vertragen es nicht, wenn das Schnittgut wie sonst üblich gemulcht wird, also liegen bleibt. Diese Maßnahme kann sogar kostenneutral sein, weil Blühstreifen wesentlich weniger Pflege brauchen als Grasstreifen.

Dauerhafte Blühstreifen sind kleine aber wirksame Maßnahmen gegen das Artensterben.

Für DIE GRÜNEN: Frieder Kaufmann